



HAUT COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN NOUVELLE-CALEDONIE



Nouméa, le 12 juillet 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

Echouement d'un porte-conteneurs sur les récifs Durand

Le jeudi 12 juillet 2017, à 01h18, le Kea Trader, un porte-conteneurs de 184 mètres battant pavillon maltais, s'est échoué sur les récifs Durand. Ces récifs sont situés à 50 nautiques, au sud-est de l'île de Mare. Aucun membre de l'équipage n'a été blessé lors de l'échouement.

Suite à la mise en alerte du MRCC à 05h45, le plan Organisation de la réponse de la sécurité civile (ORSEC) d'assistance aux navires en difficulté a rapidement été déclenché.

A ce stade, aucune pollution n'a été détectée.

Une équipe d'intervention, embarquée à bord d'un hélicoptère Puma des Forces armées de la Nouvelle-Calédonie (FANC), va se rendre sur zone afin d'évaluer la situation. Des mesures conservatoires sont prises par l'Etat et l'armateur.